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RAPPORT COMMISSION SPORTIVE SENIORS 
Clément GRILLO 

 

Membres  

Responsable : Clément GRILLO  

Membre : Christelle MOREAU  

Membre : Jérémy GROISY  

Rapport  

Equipes  

PRF : 12 équipes  

DM4 : 11 équipes  

DM3 : 12 équipes  

DM2 : 12 équipes  

PRM : 12 équipes  

Fonctionnement de la saison  

Dans l’ensemble la saison s’est déroulée sans trop de problématiques. Quelques forfaits, 

principalement sur les mêmes clubs et 2 forfaits généraux. La commission a du néanmoins 

intervenir à de nombreuses reprises pour aider les clubs à se mettre d’accord lors de 

dérogations en dehors du jour et de l’horaire officiel.  

Règlements   

Pour la saison 2025-2026 un point de règlement sera ajouté pour clarifier le fonctionnement 

des dérogations (délais, cas particuliers…). 

Accompagnement des clubs   

De nombreux présidents et/ou bénévoles de clubs ont appréciés avoir un délai et des 

notifications régulières pour corriger leur situation (problème de licence, erreurs sur les 

feuilles de match). Les sanctions financières n’ont débuté que dans un second temps.  

Coupes  

Un peu difficile d’avoir des équipes en féminines mais belle réussite en masculins. Bon 

retour dans l’ensemble, la preuve une salle pleine lors des finales de coupe. 
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RAPPORT COMMISSON SPORTIVE JEUNES  
François MASSON 

 

195 équipes ont évolué dans le championnat interdépartemental cette saison 

(19 en U18F, 23 en U15F, 22 en U13F, 45 en U18M, 42 en U15M et 45 en U13M). 

4 journées de brassage départemental eurent lieu en septembre et octobre, suivies de 5 

journées de brassage interdépartemental en novembre et décembre. 

Le championnat commença en janvier (5 journées aller, 5 journées retour) pour 93 équipes 

U15M réparties en 5 divisions. 

Les demi-finales se sont déroulées les 10 et 17 mai 

Les 5 finales U15M (division1, division2, division3, division4, division5) se sont déroulées à 

Saint Jean de Braye le samedi 24 mai. 

Les finales des trophées (les 2 meilleures équipes du Loiret dans chaque catégorie du 

championnat interdépartemental : U13F, U15F, U18F, U13M, U15M et U18M) se sont 

déroulées à Montargis le samedi 31 mai. 

Nous remercions les clubs qui ont aidé à organiser ces finales : l’ABC St Jean de Braye et l’USM 

Montargis. 

Plus de 800 matches ont été contrôlés cette saison (les feuilles sont de mieux en mieux 

remplies). 

L'élaboration des poules n'a pas toujours été facile (niveau, distance). 

Un grand merci à Annie Roland et Jean-Jacques Grégoire pour le travail fourni toute la saison. 

Bonnes vacances, 

François MASSON (responsable de la commission jeunes du CD 45) 
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RAPPORT COMMISSON SPORTIVE 3x3  
Stéphane Tonnerre 

 

La saison 2024-2025 a été relativement riche en manifestations et en formation comparée aux 

saisons précédentes. 

 

Avec l’arrivée de Thalia (service civique 3x3) les clubs ont pu bénéficier à la demande de 

formations théorique et pratique sur l’utilisation de différentes plateformes nécessaires au 

développement du 3x3. 

 

Nous avons mis en place un ranking individuel "LOIRET" qui permettra aux pratiquants de 

pouvoir se classer parmi les meilleurs joueurs du département.  

 

De plus, une série de tournoi a été organisée chaque veille des vacances scolaires avec une 

dizaine d'équipes à chaque fois. 

 

Nous remercions les clubs inscrits dans cette démarche.  

 

Nous organisons sur le mois de juin les finales départementales des clubs du 10 au 12 juin, 

qui conduiront aux finales régionales ainsi que des tournois du 23 au 27 juin.  

Le samedi 28 juin aura lieu l’Open + Access U18 et +18, qualificatif pour l’Open + de 

Chartres le 5 juillet. 
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RAPPORT COMMISSION SPORTIVE MINI-BASKET ET BABY-BASKET 
Blandine LANZERAY 

 
 
La commission mini compte 171 équipes réparties comme suit :  

 77 U9 (18 féminines, 46 masculines et 13 mixtes,)  

 94 U11 (36 féminines, 54 masculines et 4 mixtes) 
 
De nombreux matchs se sont déroulés tout au long de la saison. 
 
La basket d’or a réuni les enfants à MONTARGIS et le panier d’or à CLERY. 
Les 4 meilleurs filles et garçons sont conviés aux épreuves régionales pour la basket d’or à 
Saint Amand Montrond dans le Cher et pour le panier d'or à Châteauroux dans l’Indre. 
 
Le final four a eu lieu cette année à la Chapelle Saint Mesmin réunissant les 4 équipes F et M 
du département. 
 
Les babys basketteurs (U7) ont eu de nombreuses animations à partir du mois de Février. 
Les clubs se sont proposés, en fonction de leur disponibilité pour accueillir ses animations. 
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RAPPORT COMMISSION SPORTIVE LOISIRS  
François MARTIN 

La saison Loisirs démarre tranquillement début octobre (dès que tous les joueurs sont 
licenciés) pour s’achever fin juin ! De nombreux matchs se disputeront encore au mois de 
juin. 
Cette saison le nombre d’équipes engagées est relativement stable (53 équipes : 21 
masculines, 19 féminines et 13 mixtes). 
L’activité commence avec la réunion de début de saison, merci à la municipalité de St Denis 
en Val pour la mise à disposition d’une salle. C’est le moment de se rencontrer, d’échanger et 
de caler les matchs. Nous ajustons également le règlement Loisirs. Malheureusement, 
certaines équipes s’autorisent à programmer leurs matchs avant la réunion. Ce qui n’est pas 
sans poser de problèmes ! En effet certains clubs excentrés se plaignent de ne pas faire 
suffisamment de matchs du fait de l’éloignement. Pour cette raison, il nous a été proposé de 
revenir à des poules organisées par la Commission. Nous y réfléchissons. C’est pour cela que 
nous demandons aux clubs d’attendre la réunion pour s’organiser. Nous verrons si les clubs 
jouent le jeu, et si nous devons modifier notre fonctionnement.  
Notre équipe Comité est toujours présente pour des matchs amicaux mixtes. Cela nous 
permet de mieux connaître ces équipes, d’échanger et de passer un bon moment sportif et 
convivial. De plus, les membres de notre commission ont toujours l’occasion de participer et 
de voir des matchs masculins, féminins ou mixtes. 
Le dimanche 22 juin, nous serons reçus à Ormes dans les 2 gymnases pour notre tournoi de 
fin de saison, 8 équipes masculines et féminines. Le tournoi de la saison dernière avait 
rencontré un grand succès sportif et convivial. 
La saison semble se dérouler sereinement. Nous n’avons pas eu de retours négatifs 
concernant des matchs qui se seraient mal passés. Nous essayons de veiller à ce que l’esprit 
Loisir soit respecté. 
Notre formule d’organisation, très souple, satisfait un grand nombre d’équipes, mais les 
clubs excentrés n’y trouvent pas forcément leur compte. Serons-nous amenés à revoir la 
formule ???? 
Tout dépendra de l’attitude des clubs ! 
Nous avons toujours du mal à recevoir le programme des matchs de certains clubs malgré de 
nombreuses relances. 
 
Nous vous souhaitons une belle fin de saison que nous bouclerons sur le tournoi du Comité. 
Félicitations au club de Châteauneuf qui a organisé des tournois Loisirs 3x3. Nous y sommes 
passés et avons constaté une très belle organisation. 
 
Merci à tous les acteurs du Loisir (dirigeants, joueurs, secrétaires, élus) ainsi qu’à mes amis 
de la Commission (Anne Mary, Thierry, Valérie et Sam) avec lesquels j’ai grand plaisir à 
œuvrer … 
 
N’oublions pas les valeurs du FAIR PLAY tout particulièrement en Loisir. 
 
« On ne peut rien faire de mieux comme bénévolat que d’aider à rêver » Romain Gary  
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RAPPORT COMMISSION DES OFFICIELS   
Alcino PAIS (CDO) 

 

Bonsoir à toutes et tous. 

 

Un petit message pour parler d'un sujet souvent discret, mais ô combien essentiel dans 

notre sport : I'arbitrage. 

 

Soyons honnêtes…Sans arbitres, il n'y aurait pas de match. 

Juste des joueurs.. en train de débattre, sur qui a touché le ballon en dernier ! 

Je tiens à dire merci.. 

Merci à tous les clubs. 

Pour votre engagement, votre temps, et surtout... pour votre confiance dans la formation 

de nos ieunes arbitres. 

Vous les accompagnez, vous les encouragez, parfois vous les rassurez après un match un 

peu.musclé ! 

Et c'est grâce à vous qu'ils progressent, qu'ils prennent confiance, et qu'ils continuent à 

aimer ce rôle pas toujours facile. 

Comment ne pas parler de Magali ? 

Magali, c'est notre chef d'orchestre. 

Toujours là, toujours souriante, toujours un coup de sifflet prêt à l'emploi ! 

Ta passion, ton énergie, ton humour, ton Rôle de Maman auprès des plus jeunes. 

Franchement, c'est une chance de t'avoir avec nous. 

Alors, un grand merci à toi, 

et à vous tous, clubs, bénévoles, passionnés, qui faites vivre l'arbitrage avec bienveillance, 

Continuez à faire vibrer les salles... 

Et à faire souffler les sifflets... sans se fâcher ! 

 

Merci à tous ! 

 

Magali DUMERY (CTA) 

 

La saison démarre sur les chapeaux de roue dès le 7 septembre pour une première 
intervention à la Chapelle st Mesmin. 
Durant la saison j'ai formé 85 potentiels Arbitres dont 45 d'entre eux ont passé l'examen 
départementale. Une dizaine de candidats a déjà été validé en janvier. La dernière session 
est toujours en cours. 
Nous devrions recenser une trentaine d'officiels en plus. Le point positif, de plus en plus de 
jeunes sont intéressés par l'arbitrage. Mon regret, certains clubs ne donnent pas de réponse 
à mes sollicitations. 
Côté répartition, la plus grande difficulté réside dans les plaintes récurrentes voire 
menaçantes de plusieurs clubs.  
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Section Sport-Études Arbitres  

Romain PELLETIER 

 

Cette année scolaire, la Section Sport-Études Arbitres des lycées Benjamin Franklin et 
Pothier d'Orléans a formé 15 élèves répartis dans 3 groupes distincts afin de permettre 
d'adapter la formation à chaque profil : 

 un groupe débutant constitué de 5 élèves avec pour objectif le passage de l'EAD, 
 un groupe intermédiaire constitué de 5 élèves également  ayant obtenu l'EAD la 

saison dernière, 
 un groupe avancé avec les 5 terminales et 2 arbitres départementaux ayant un fort 

potentiel. 

Le groupe avancé ayant l'occasion de s'entrainer à arbitrer lors des séances collectives du 
Centre de Formation d'Orléans Loiret Basket, ce grâce à une convention de fonctionnement 
entre le CD45 et le club professionnel. 
 
Les jeunes ont pu progresser tout au long de la saison grâce aux séances théoriques 
dispensées par Magali DUMERY pour le groupe des débutants & Romain PELLETIER pour les 
2 autres groupes (mercredi de 14h à 15h15), ainsi que les séances pratiques des groupes 
débutant et intermédiaire par Magali (le mercredi de 15h30 à 17h et les séances du groupe 
avancé (jeudi soir de 18h30 à 20h15 et vendredi de 11h15 à 12h15) par Romain. 
À ce programme s'ajoute 1h pour la préparation physique générale (P.P.G.) assurée par les 
professeures d'E.P.S. référentes (Chantal GAUBERT pour le lycée Pothier et Sandrine 
THEILLAY pour le lycée Benjamin Franklin) le jeudi de 12h à 13h. 
 
Les jeunes ont pu également assister à des interventions spécifiques sur les dangers des 
réseaux sociaux ou la diététique en commun avec les jeunes joueurs du Centre de Formation 
de l'OLB. 
 
Il faut féliciter les 4 élèves ayant obtenu leur certification nationale au niveau scolaire (UNSS) 
: Cameron BOAVIDA, Dristan LE SOURD, Titouan EMSCHWILLER et Iwem MERMET-AU-LOUIS. 
Il convient de féliciter également les arbitres ayant été désignés lors des finales régionales 
jeunes : Éline ROMA, Esteban BOAVIDA et Alexandre TURLET. 
 
Romain PELLETIER souhaite remercier Magali DUMERY pour sa présence et son excellent 
travail réalisé auprès des élèves qu'elle forme ainsi que les professeures d'E.P.S. référentes 
pour leur action et leur soutien au quotidien. 
Merci aussi à Stéphane PATY ainsi que Nicolas GUERIN, Alexandre MACHU et Lucas 

FONCEL du Centre de Formation de l'OLB pour leur accessibilité dans le cadre des séances 
en commun. 
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Enfin, un clin d'œil tout particulier à Chantal GAUBERT qui a cocréé la section avec Max 
MAMIE et Alain BOYER en 2009 et qui, après 16 ans d'action en tant que référente pour le 
lycée Pothier, laissera sa place à la fin de l'année scolaire afin de profiter d'une retraite bien 
méritée. 
Il est important de saluer son investissement sans faille, sa rigueur à toute épreuve et son 
accompagnement hors-pair des élèves au service de l'arbitrage et du basket départemental 
et régional. 
 
Les mots de Romain pour Chantal GAUBERT : "Une page se tourne avec ton départ Chantal 
et je ne te remercierai jamais assez pour tout ce que tu as apporté à nos jeunes mais aussi à 
moi au cours de ces 11 années passées ensemble. Je retiendrai ton énergie, ta rigueur, ta 
bienveillance et ta motivation à toujours faire mieux. BRAVO pour ton engagement et MERCI 
pour tout. Belle retraite à toi et passe nous voir quand tu veux car... tu vas nous manquer !" 
 
Merci au Comité pour la récompense qu'il lui offrira et un grand merci à Dominique TILLAY, 
président de la Ligue du Centre-Val de Loire, pour avoir pensé à Chantal dans le cadre de 
l'attribution d'une récompense fédérale bien méritée compte tenu de son engagement au 
service du basketball. 
 
Pour terminer, Romain PELLETIER souhaite la bienvenue à Marie-Hélène FAYOT qui prendra 
la suite de Chantal GAUBERT dès la rentrée prochaine et souhaite aux élèves de Terminale 
de bien terminer leur parcours en obtenant leur baccalauréat. 
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RAPPORT COMMISSION TECHNIQUE  

 

Actuellement, la Commission Technique se compose de Julie Ronceray, Maxime Jarret et 

Frédéric Daguenet et Benoist Burguet (responsable de la Commission). 

 

Le Basket Ecole (Julie Ronceray) 

260 classes inscrites officiellement sur www.basketecole.com (plateforme informatique) soit 
79 écoles (5610). 
Nous sommes intervenus dans 20 écoles sur tout le Loiret. 
Nous tenions à remercier les clubs de Neuville aux bois, Saint Denis de l’hôtel, CTC BLT45, ES 
Ormes, Sully sur Loire, USM Olivet pour leurs interventions dans les écoles de leur secteur. 
Ce qui fait un total d’environ 40 écoles qui ont pu bénéficier d’interventions. 

Sélections et Formation de Jeunes : 

FEMININ (Julie Ronceray) 

Lors de cette saison 2024-2025 plusieurs pensionnaires du pôle espoir Féminin représentait le 

Loiret. 

COURBE EMMA issu de la JS CHECY (2010) 

PANDZOU HELENA issu de l’USM SARAN (2010) 

BINENG NTAMAG JADE-CATHERINE issu du NECOTIN BASKET ASSOCIATION (2010) 

DE FREITAS ZOE (2011) USM SARAN 

AWOLA MAMATE MARIE-CAMILLE (2011) USM MONTARGIS 

YANGALA CYANE (2012) ABC ST JEAN DE BRAYE 

 
Pour nos détections départementales en préparation pour le Festi basket qui aura lieux le 
samedi 14 juin à Orléans. 

Sélections Départementales 

Rassemblements de Secteurs U11F (Maxime Jarret) 

Afin de donner la possibilité à plus d’enfants d’intégrer le processus des sélections 
départementales, 5 nouveaux grands secteurs ont été créés, chacun d’entre-eux divisés en 2, 
soit 10 nouveaux secteurs : 
- "EST NORD" et "EST SUD" 
- "BEAUCE NORD" et "BEAUCE SUD" 
- "AGGLO OUEST" et "AGGLO EST" 
- "CENTRE NORD" et "CENTRE SUD" 
- "SUD OUEST" et "SUD EST" 

http://www.basketecole.com/
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Pour cette saison, chaque enfant ayant participé à un rassemblement repartait avec un ballon 

T5. Ce qui nous a permis de voir plus de jeunes que les années précédentes sur certains 

secteurs notamment. 

A l’issue de tous ces secteurs, entre 50 et 60 jeunes par catégorie ont été invité à participer 

au "TOURNOI INTER SECTEUR DU LOIRET" (TISL) qui a servi de support final aux staffs des 

sélections U11 pour déterminer leur groupe de travail (25-30 jeunes) et préparer le 

Festibasket 2025 (Loiret). 

U11 filles: toujours en préparation pour le Festibasket, 10 rassemblements de secteurs, 2 

jours de stage en Février et 2 en Avril, le TISL, 7 rassemblements et 1 journée dédiée aux U10 

(nées en 2015) pour préparer la saison suivante. Nous avons pu détecter 160 joueuses (sur un 

peu plus de 400 licenciées) de 23 clubs différents. 

U12 filles : 14 rassemblements, 1 jour de stage, 1 tournoi. 

U13 filles: Afin de préparer le TIC et le TDE : 10 rassemblements, 4 jours de stage, 2 matchs 

amicaux 

- TIC de BOURGES (Janvier 2024) 2 ième. 

- Tournoi des étoiles à Orléans (Février 2025) 5 ième place. 

Durant la saison nous avons 6 joueuses qui ont représenté le Loiret durant le CIC U12. 
16 joueuses ont été présentes dans les stages de sélections de Ligue Centre Val de Loire 
U13F/U14F/U15F. 
Nous avons 1 joueuse de notre département qui intègre le pôle espoir féminin de Bourges 
pour la saison prochaine. 
DEDE DRIANNA (2012° USM SARAN) 
Elle a représenté le Loiret durant le Tournoi de Zone à Voiron.  
Félicitations à elle. 
 
MASCULIN (Frédéric Daguenet) 

Concernant les sélections départementales, pour la génération 2012-2013 : 

- TIC de Bourges (janvier 2025) 1ère place 

- Tournoi des étoiles (février 2025) : 1ère place 
 

Le Festibasket se déroulera le samedi 14 Juin 2025 à Orléans (45) 

Sélections départementales : 

U11 garçons : toujours en préparation pour le Festibasket, 10 rassemblements de secteurs, 2 
jours de stage en Février et 1 en Avril, le TISL, 5 rassemblements, 1 tournoi et 1 journée dédiée 
aux U10 (nés en 2015) pour préparer la saison suivante. Nous avons pu détecter 250 joueurs 
(sur un peu plus de 650 licenciées) de 35 clubs différents. 
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U12 Garçons : En préparation du Festi-basket 

La Formation d’Entraîneurs 

Pour la formation des BREVETS FEDERAUX ENFANT – JEUNE – ADULTE, voici le détail : 
BF Enfants : 1 personne 
BF Jeunes : 14 personnes 
BF Adultes : 7 personnes 
 

Pour la formation DETB, nous avons 21 candidats qui sont inscrits à la formation. 

La Section Sport Etudes (SSE) du Collège Condorcet (Benoist Burguet) 

C’est la 17ème saison du partenariat entre le Comité et le Collège Condorcet de Fleury les 
Aubrais. Benoist BURGUET, Responsable Sportif de la SSS est présent le lundi, le mardi, le jeudi 
et le vendredi, Frédéric Daguenet, CT du Comité, est présent le lundi midi et le vendredi midi, 
Julie Ronceray, CT du Comité, est présente le mardi midi et Maxime Jarret, CT du Comité est 
présent le jeudi midi et après-midi au sein de la structure. 
Nous avons 48 élèves inscrits dans cette section de la 6ème à la 3ème dont 18 filles. 
Cette année, grâce aux homologations officielles faites auprès de la FFBB 3X3 les élèves ont 
pu participer chaque semaine à un Open Start. Tout cela dans le but de promouvoir le 3x3 et 
varier la pratique du basketball. Les élèves ont également reçu individuellement une dotation 
de chasubles chacun grâce à ces homologations. 
La Section Sportive a obtenu depuis cette saison 2025 l’agrément “Sport Etudes”. 

Une belle valorisation de la formation de nos jeunes, des différentes entrées dans les Pôles 

Régionaux et France de L’INSEP, et même dans les centres de formation. L’objectif étant de 

participer à un championnat régional avec les autres sections sportives de la région centre val 

de Loire. 

 

Résultats Académiques : 

 Benjamins – benjamines (Finales à Romorantin-Lanthenay le 21/5) 
o Les filles sont vice-championnes académiques derrière le collège Corneille de Tours 
o Les garçons sont champions académiques après des matchs largement dominés 

tout au long de la journée 

 Minimes (Finales à Chartres le 12/3) 

o Les filles finissent 4ème sur 5 

o Les garçons finissent 5ème sur 6 

 

Le Challenge Benjamins/Benjamines (Maxime Jarret) 

La Finale Départementale du Challenge Benjamin s’est déroulé à Ormes le samedi 8 février. 
Un classement départemental a été effectué grâce aux différents interventions techniques 
proposés aux clubs et organisé par Maxime, ce qui a permis à davantage de jeunes de pouvoir 
y participer en plus de ceux envoyés par les clubs grâce à leurs quotas. 
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4 filles et 4 garçons ont participé à la finale régionale.  

Filles :   ASSAEL BILOLO -USM SARAN  
DRIANNA DEDE - USM SARAN 
ROSE MARIOT, - USM SARAN 
TALYA CHAPUIS - ES ORMES 

Garçons:  LUCAS EYI EYI NZIZA - ABC SAINT JEAN DE BRAYE 45 
YANIS DRISSI - USM MONTARGIS 
THEO POL - ES ORMES 
ENAEL VALLEE - AMICALE NEUVILLE AUX BOIS 

 

Basket Féminin (Julie Ronceray) 

Girl Power U11 filles : 

Le premier a eu lieux à La Chapelle Saint Mesmin le samedi 19 octobre sous octobre rose. 
Le deuxième a eu lieux à Ormes le samedi 21 décembre. 
Le troisième a eu lieux à Saran le dimanche 30 mars. 
Nous avons passé une matinée autour de Basket Féminin avec des encadrantes exclusivement 
Féminine. 
 
Basket Santé et Basketonik (Julie Ronceray) 

Pour le Basketonik nous avons organisé environ 4 sessions découvertes dans tout le Loiret afin 
de promouvoir cette nouvelle pratique. 

Pour la Basket Santé 4 clubs sont labélisés résolution, Boigny, La Chapelle Saint Mesmin, 
Ormes et JS Chécy. 

 

La Commission Technique 
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RAPPORT SECRÉTAIRE GÉNÉRAL  
Jean-Marc MARINO 

 

Nouveau mandat, nouvelle équipe, nouvelle organisation. 

Même si le basket et sa gestion n’ont pas été profondément bouleversés, en interne dans 

notre Comité Directeur, cela a été bien différent. 

Chacun des nouveaux élus et même la plupart des anciens ayant acceptés de nouvelles 

missions, il a été nécessaire de s’adapter et de prendre des marques avec plus ou moins de 

difficultés pour chacun. 

Accentué par le fait de n’être que 14 membres pour 24 postes, la tâche à chacun a été 

multipliée et nous n’avons pas pu atteindre l’ensemble de nos objectifs. 

Il y a plus d’idées dans deux têtes que dans une. 

Jacques Chirac 

Le renforcement de notre équipe par de nouveaux candidats venant de nos clubs lors de cette 

assemblée générale devrait nous permettre de mieux satisfaire vos besoins et ceux de nos 

salariés à compter de la saison prochaine. 

Notre grand fil rouge de la saison a été le suivi budgétaire avec l’incertitude que nous avons 

eu et avons toujours lié à notre enquête en cours aux Prudhommes. 

Chaque commission a été contrainte de faire très attention à ses dépenses et certains projets 

ont été retardés ou réduits pour nous assurer de faire face en cas de besoins importants sans 

craindre pour nos emplois. 

La baisse inéluctable des subventions nous pénalise comme vous tous et nous oblige à 

rechercher d’autres modèles de financement moins dépendant des aides de l’état. 

Mais ces quelques tâches ne doivent ternir le tableau de tout ce qui a été accompli par nos 

salariés, nos bénévoles, nos clubs, nos licenciés, nos officiels. 

Le basket demeure le 2 ème sport collectif de France. 

L’engouement suscité l’été dernier à l’occasion des Jeux Olympiques et Paralympiques de 

Paris s’est bien retrouvé en septembre quand il a fallu pousser les murs des gymnases pour 

accueillir encore plus de licenciés que la saison précédente. Merci à tous ceux qui ont pu jouer 

leur jeu pour augmenter leur effectif. 

Le nombre de nos clubs reste lui stable et le nombre de bénévoles dans nos structures ne 

progresse malheureusement pas non plus. 
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Merci à nos très nombreux bénévoles qui ont œuvrés tant à Paris qu’à Châteauroux, face ou 

derrière caméra, dans ou hors des terrains. Vous avez été formidables et la réussite de ces 

Jeux est directement liée à votre implication. 

Nous en garderons tous un souvenir impérissable. 

Que dire de la belle performance de l’équipe phare du département cette saison qui a flirté 

avec le haut de tableau du championnat de PRO B et du record de fréquentation toutes salles 

confondues y compris la Betclic ? CO’MET a plus d’une fois tremblé et affiché complet avec 

10 000 spectateurs comme lors de la rencontre contre nos voisins de Blois. 

Que souhaiter de mieux pour la saison prochaine à l’USM SARAN qui accède à la NF2 après 

plusieurs tentatives. 

Nos équipes de NM3 ont plus souffert et nous en retrouverons plusieurs en championnat 

régional la saison prochaine. 

Dans nos championnats locaux les débats ont également été rudes et nos champions et 

championnes sont certainement très fiers d’intégrer le championnat de Ligue la saison 

prochaine. 

Tous ces palmarès ne seraient possibles sans l’implication des techniciens des clubs que nous 

avons formés et ceux du Comité qui visitent les clubs et détectent les potentiels dès le plus 

jeune âge, les font travailler dans les sélections et progresser pour le bien de tous. 

Nos actions commencent dès l’école lors de nos interventions pour attirer vers notre sport ces 

jeunes pousses avec l’appui indispensable des clubs alentours. Puis se poursuit la détection et 

le perfectionnement de ces petits champions avec en ligne de mire les Tournois Inter Comité 

(TIC), le Tournoi des Etoiles (TDE) ou le Festibasket prévu le lendemain de notre AG. Une de 

nos joueuses va intégrer le pôle espoirs à Bourges à la rentrée prochaine. 

Côté masculins, notre 1ère place au TIC puis au TDE démontre bien l’excellent travail réalisé. 

La Section Sport Etudes Condorcet gravit elle aussi un échelon et est reconnue nationalement 

pour son bon travail. 

La Section Sport Etudes Arbitres de Benjamin Franklin et Pothier se porte très bien avec la 

sortie chaque saison d’excellents arbitres qui vont diriger ensuite nos rencontres de 

championnat. Comment passer au travers de ce résultat quand nous voyons que l’un de ces 

jeunes de la Section s’est battu jusqu’en demi-finale à Paris lors de de la Coupe de France des 

Arbitres parmi plus d’un millier de candidats. 

Nous n’avons pas été parfaits et tenterons de faire de notre mieux pour être meilleur demain.  

L’amélioration continue vaut mieux que la perfection différée. 

Mark TWAIN  
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RAPPORT COMMISSION STATUTS ET REGLEMENTS  
Nathalie ROS  

 

En cette première année de mandat, la Commission a exercé l’ensemble de ses 

missions statutaires. Elle a ainsi pleinement renoué avec les activités de conseil et d’assistance 

juridiques, au service des clubs comme du Comité, tout en exerçant ses fonctions statutaires 

que sont l’homologation des ententes et des tournois ainsi que l’autorisation des matchs 

amicaux. Le nombre d’ententes homologuées est en sensible augmentation (neuf contre cinq 

l’an passé) et les clubs ont maintenant intégré la procédure de demande des autorisations 

d’organisation pour les matchs amicaux. L’homologation des tournois, régulière tout au long 

de l’année, est particulièrement intense en fin de saison, période tout à fait propice à ce type 

d’activités sportives et conviviales, emblématiques de notre sport préféré. 

 

En attendant de se retrouver lors de notre prochaine assemblée générale, le 13 juin 

2025, nous souhaitons une belle fin de saison et, avec un peu d’avance, de bonnes vacances 

à toutes les basketteuses et tous les basketteurs du Loiret. 

 

 

     Fait à Orléans, le 21 mai 2025. 

Le Président de la Commission Statuts & Règlements, 

      

Nathalie Ros 
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RAPPORT COMMISSION DES ÉQUIPEMENTS  
Jean-Marc MARINO  

 

La saison s’est déroulée tranquillement avec essentiellement des mises à jour de salles. 

Peu de créations d’équipements et aucune modification fédérale déclenchée en ce début de 

mandature. 

Quelques équipements ont souffert de dégâts (eau, froid, …) mais peu de clubs nous ont 

signalé des difficultés d’organisation de leurs rencontres suite à l’indisponibilité de leur salle 

habituelle. 

La saison prochaine devrait être un peu différente avec une refonte des classements de salles 

et la création de deux nouveaux niveaux. Cela qui devrait certainement nous contraindre à 

revenir visiter certaines installations. Mais nous aurons l’occasion d’en reparler à la rentrée. 

N’hésitez pas à nous signaler vos projets communaux ou inter-communaux en amont des 

travaux afin que la commission puisse vous venir en appui et intégrer au mieux vos besoins. 
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RAPPORT COMMISSION TRESORERIE / FINANCES  
 

Nous tenons à souligner la qualité des échanges avec les différents clubs tout au long de la 
saison. Toutefois, la clôture des comptes des clubs ainsi que ceux du comité reste complexe, 
notamment en raison du contexte économique et des incertitudes liées à la loi de finances 
en vigueur dans notre pays. 

Un récapitulatif complémentaire vous sera transmis courant juin ou début juillet. Celui-ci 
permettra de finaliser le bilan en abordant les points relatifs aux assurances et licences, aux 
engagements, aux affiliations, aux pénalités, aux engagements, aux nouveaux adhérents, aux 
brevets fédéraux ainsi qu'à la péréquation. 

Par ailleurs, certaines dispositions financières seront revues à la hausse, notamment en ce 
qui concerne les licences et assurances. Des clarifications sont attendues de la part de la 
ligue et de la fédération à ce sujet. 

Nous vous remercions pour votre engagement et votre coopération au cours de cette année 
mouvementée. 

Nous restons à votre disposition pour toute question ou précision. 

 

 

 

 


